
Guide d'accueil de Saint-Lary
en Facile à lire et à comprendre
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Saint-Lary se trouve dans les montagnes 
des Pyrénées.

Saint-Lary est un village 
situé dans la vallée d’Aure.

Une vallée est un endroit entre deux montagnes
creusé par une rivière.

A Saint-Lary,
l’hiver vous pouvez faire du ski.
L’été vous pouvez faire de la randonnée.

Saint-Lary
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Vous pouvez découvrir la nature
Dans la vallée d’Aure
il y a de jolis endroits
où la nature est protégée.
Il y a aussi de nombreux lacs.

Les randonneurs pourront faire de très belles balades dans :

Le parc national des Pyrénées

La vallée du Rioumajou

La réserve naturelle du Néouvielle

La vallée du Moudang

Au Moudang il y a un sentier d'interprétation. 
Un sentier d'interprétation
c'est un sentier facile à faire pour découvrir la nature. 2



Vous pouvez découvrir des animaux

La volerie des aigles d'Aure

Le repaire des huskys

La ferme des mohairs d'Aulon

La ferme vignécoise

La chèvrerie de Gouaux
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Vous pouvez découvrir les églises

La chapelle Sainte-Marie

L'église Saint-Bertrand
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Vous pouvez découvrir les musées

La maison du patrimoine

Elle est en face de l’office de tourisme.

Vous pouvez découvrir la vie des habitants

des vallées d’Aure et du Louron.

C’est l’histoire des habitants

de l'ancien temps jusqu’à maintenant.

La maison du parc national

Il y a un accueil

si vous avez besoin d’information.

Vous pouvez trouver des documents

sur le parc national

et la réserve naturelle du Néouvielle.
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Détente et bien-être

Le Sensoria Rio
Vous pouvez vous détendre 

dans des bassins d'eau chaude.

Le Spa Thermal
Vous pouvez vous faire masser.

Le centre thermal

Vous pouvez faire des cures thermales.

Les cures thermales peuvent vous aider

à soigner certaines maladies.
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En été
vous pouvez faire des activités comme :

de la randonnée

de la pêche

du vélo
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de l'escalade

du rafting

du canyoning
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En été
vous pouvez faire des activités comme :



du VTT

du parapente

du tir à l'arc
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vous pouvez faire des activités comme :
En été



de l'accrobranche

du tennis

aller à la piscine
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En été
vous pouvez faire des activités comme :



du ski

des raquettes

du chien de traineau
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vous pouvez faire des activités comme :
En hiver



de la motoneige

de la luge

du patin à glace

du biathlon
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En hiver
vous pouvez faire des activités comme :



Vous pouvez faire les marchés

Les marchés sont dans la rue.

Sur les marchés vous pouvez acheter

de nombreux produits de la région.

Il y a plusieurs marchés dans la vallée :

à Saint-Lary, le samedi matin

à Vielle-Aure, le mardi matin

à Arreau, le jeudi matin
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Vous pouvez appeler différents numéros de téléphone

si vous avez besoin d’aide

L’office de tourisme peut aussi vous aider.

Informations

05.62.39.50.81

info@saintlary.com

www.saintlary.com
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37 rue Vincent Mir

65170 Saint-Lary Soulan
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